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! ! 本报讯 中华全国工商业联合
会与上海市人民政府昨天在沪签
署战略合作协议! 明确双方将发挥
上海改革开放的区域和功能优势，
合力打造服务全国民营企业的平
台，推动上海转型发展。全国政协

副主席、全国工商联主席王钦敏出
席签约仪式。中共上海市委副书
记、市长杨雄与中央统战部副部
长、全国工商联党组书记全哲洙签
署协议。全国工商联领导黄荣、董
文标，上海市领导屠光绍、周波、王

志雄等出席。
根据协议，全国工商联将鼓励

和引导全国民营企业以上海“四个
中心”和中国上海自由贸易试验区
建设为契机，充分利用上海高端人
才集聚、金融体系健全、贸易服务

便利等优势，积极参与上海投融资
体制改革；组织、遴选、推动有实力
的民营企业在上海投资建设总部或
区域（功能）性总部；推荐、引导国际
性、全国性、区域性的商会组织和专
业服务机构落户上海。

共筑平台服务民营企业
全国工商联与市政府战略合作签约 王钦敏杨雄全哲洙出席

! ! 本报讯 市委副书记、市长杨
雄昨天上午主持召开市政府常务
会议，研究部署加快上海创业投资
发展、促进本市新能源汽车推广应
用、修订《上海市建筑市场管理条
例》等工作。

会议原则通过《关于加快上海
创业投资发展的若干意见》。会议强
调!要高度重视并充分发挥上海市创
业投资引导基金的作用，争取到
"#$%年，吸引培育一批国内外知名
的基金管理队伍；集聚打造一批业

界有影响力的品牌创投基金；引导
带动一批创业投资资本；投资培育
一批新兴产业细分行业的领头羊企
业，将上海打造成为具有国际影响
力和竞争力的创业投资中心。

会议原则通过《上海市新能
源汽车推广应用实施方案（"#$&'

"($) 年）》。根据《方案》，本市计
划到 "($) 年推广应用 $&((( 辆
新能源汽车，将累计节约 %*) 万

吨汽柴油，减少颗粒排放约 $((

吨、温室气体（二氧化碳）排放约
"(万吨。

会议审议并原则通过《上海市
建筑市场管理条例》（修订草案）。

到明年推广!"#万辆新能源汽车
杨雄主持市政府常务会议提出! 争取到 !"#$年将上海打

造成为具有国际影响力和竞争力的创业投资中心

! ! ! !本报讯 上海市政府“智库”迎
来 +位新成员。昨天上午，市政府举
行参事聘任仪式，市委副书记、市长
杨雄为新任参事许佩琴、杨洁勉、吴
大器、金亦民、徐静琳、蔡建国颁发
聘书。副市长赵雯，市政府参事室主
任王新奎等出席聘任仪式。

市政府聘任
$位新参事
杨雄颁发聘书

! ! ! ! 本报讯 按照市委对第二批党
的群众路线教育实践活动的有关要
求和部署，日前，各位市委常委、党
员副市长分别到所联系督导区县进
行了调研指导。

李希在崇明县调研指导时指
出，要抓紧抓实教育实践活动各项
工作，为高质量、高标准实现活动目
标任务打下扎实基础。要把握活动
的重点对象，聚焦“四风”主题不偏、
不散、不走神。屠光绍在黄浦区调研
指导时指出，要着力落实好领导正作
风，重点解决处级以上领导机关、领

导班子、领导干部“四风”方面突出问
题。应勇在闸北区调研指导时指出，
要注重领导带头、落实责任、分类指
导，注重两手抓两促进。徐麟在虹口
区调研时指出，教育实践活动要围绕
“实”字下功夫，解决实际问题，确保取
得实效。艾宝俊在闵行区调研指导时
指出，教育实践活动要解决问题，把

解决作风问题与推动经济社会发展
结合起来。沈晓明对浦东新区的教育
实践活动提出要求：要在解决问题、
建章立制、群众得实惠上下功夫；要
领导带头，落实组织保证。侯凯在静
安区调研指导时指出，教育实践活动
要坚持一切从实际出发，一切以解决
问题为根本。姜平在松江区调研指导

时指出：要主动贴近群众，善于以群
众为师，用群众乐于接受的方法开
展工作、化解矛盾。沙海林在长宁区
调研指导时指出，查摆问题要有闻
过则喜的境界；即知即改要贯穿始
终。尹弘在与徐汇区主要领导座谈
时指出，要把开展活动和日常工作
紧密结合，建立机制、改进作风。周

波在嘉定区调研指导时指出：要注
重上下联动，一级做给一级看、一级
带动一级干。翁铁慧在杨浦区调研指
导时指出，要加强干部队伍作风建
设，把群众呼声作为自身工作的努力
方向。时光辉在金山区调研指导时
指出，即知即改与整改落实、建章立
制要结合更加紧密。蒋卓庆在奉贤
区调研指导时指出，坚持问题导向，
解决好群众反映比较集中的突出问
题。白少康在宝山区调研指导时指
出，要通过教育实践活动进一步深
刻剖析，找出解决问题的路径。

! ! ! !本报讯 "($,年上海市公共
文化建设工作会议昨天在中华艺
术宫举行。市委副书记李希出席会
议并讲话。会议总结了 "($&年上
海市公共文化建设情况，部署了
"($,年重点工作安排。市委常委、
宣传部部长徐麟主持会议。副市长
翁铁慧对相关委办局、各区（县）
和街（镇）提出了要求。

公共文化建设
工作会议举行

聚焦!四风"主题不偏不散不走神
市领导分别到所联系督导区县调研指导教育实践活动


